
2005年に閉園した宮崎サボテンハーブ園の内部を特別に見せてもらいました。
（写真は入口にある施設跡）



中の様子はこの場では公開できませんが、

様子をまとめると、
・当時の施設（温室やメキシコ館）は残っていた。
・ウチワサボテンはほとんど残っていない。
・温室の中に当時のサボテンを発見。
・雑草処理目的で導入したヤギが野生化
（１０匹確認。旧メキシコ館に住んでいた）。
・道の多くは竹藪で通行不能（冬なら通過できるかも）。
などになります。

私の講義や講演の中でご紹介できればと思います。

米良電器産業様、ご協力ありがとうございました！



また宮崎交通様からは、当時の写真・パンフレットなどの多くの資料を頂きました。
ご協力ありがとうございました！


